



Mi Universidad

Ensayo

Maggie Yahaira Lopez Jimenez

Interculturalidad

1 semestre

Sergio Jimenez Ruiz

Medicina humana

Interculturalidad

La interculturalidad principalmente esta enfocada en la interaccion de las diversas culturas de los diferentes pueblos o nacionalidades llevando a cavo el aprendizaje de sus diversas culturas de un pueblo, comunidad o ciudad, como la danza, la gastronomia, sus bestimentas tipicas, se refiere en la interaccion de diversas culturas obviamente llevando a cado el respeto de cada una ellas donde se consive que nigung grupo cultural este por encima de ello ya que todos los lugares tienen diferentes tradiciones o que tienen que ser respetada por todos nosotros, ya que no en todas partes son iguales, y tomar en cuenta que obtendremos el aprendizaje el conocimiento de cada una de ellas.

Las creencias y experiencias propias de diferentes culturas que se utilizara para matener la saluds tanto fisica como metal ya que esto nos sera muy util, por que estaras constante mente rodeada de diferentes personas con diferentes culturas y principios que siempre tienen que ser respetadas en las cuales constantemente estaremos atendiendo en nuestra practica clinica en los cuales tendremos que darles una atención como al igual que un diagnostico y tratamiento adecuado el cual tenga que relacionarse con su cultura ya que nosotros como medicos no podemos contradecir o interrumpir en sus culturas ni mucho menos menospreciarlos ya que al final de cuentas son personas al igual que nosotros para eso debemos de tener muy en claro las diferetes cosmoviciones que tenga las personas tanto de su cultiura como de la salud ya que muchas de las culturas prefieren irse por la medicina alternativa en las cuales prefieren giarse de las costumbres y tradiciones de tratamientos para sus enfermdeades al utilizar hervolaria, hunguentos o bebidas en las cuales sus tradiciones las tomen como algo para poder satisfacer y curar la enfermedad con la que cuente cada persona.

La interculturalidad es muy importante ya que nos ayudara a comprender distintas culturas y tradiciones, las cuales nostoros no conocemos o comprendamos en las cuales nosotros debemos de respetar y no interferir en las mismas a pesar de que tengamos una ideologia distinta que ellos ya que nosotros como medicos no podemos inculcar otras creencias, tradiciones, culturas o religines a nuestros pacientes los cuales ya tienen como definidas y lo unico que podemos hacer es adaptarnos a estas mismas para asi poder darles una atención correcta, asi como tambien poderles dar el tratamiento adecuado ya que en algunas culturas no esta permitido ciertas sustancias como medicamentos o comidas en las cuales nosotros debemos de adaptarnos a la cultura de nuestro paciente para no interferir en ella.

La interculturalidad es la convivencia entre la medicina alopata y medicina idijena, ya que esto es la convivencia entre las doctor a paciente que las personas de otros pueblos o muicipios aveces no estaran de acuerdo con la medicina alopa ya que algunos de las personas tienen la costumbre de tomar aguítas de hiervas o hervolaria la interculturalidad se basa en distintas ramas una de ellas es la interculturalidad en la salud, esto mas que nada se basa en el enntendimiento de la salud la interculturalidad nos habla de la salud y el respeto que devemos de tener hacia ello y hacia las demas personas saber respetar sus culturas,el respeto que les debemos de dar. Esto constituye mas que nada omo una enseñanza para poder comprender y analizar las creencias de cierta manera esto nos ayudara mucho para poder progresar conmo medico y como persona.

La salud en la interculturalidad son los factores sociales involucrado en cualquier proceso de la salud y la enfermedad atravez de las diferentes culturas esto tambien implica valorar la diversidad biologica cultural y social del ser humano esto quiere decir que tiene que abordar todo el proceso de salud o enfermedad ,el aspecto de esta diversidad se podria decir que incluirea la migracion ya que por lo regular son las que contraen mas enfermedades.

La interculturalidad es la interaccion con diversos pueblos para saber su cultutra como ellos estan acostumbrados a vivir ya interpretar diversas cosas obviamete esto es muy importante para el ambito de la medicina , ya que en vasa a esto nos enfocaremos en sus costumbres y tradiciones ejemplo es poder obcervar como ellos toman en cuenta el ambito de los medicamentos y como ellos estan acostumbrados a vivir y como es que las personas de diferentes lugares tienen diferentes lenguas y tendremos que aprender de ellas para a si poder ser mas comprensible otra de las cosas importantes son los medicamentos ya que hay muchas personas que por sus culturas no la haceptar por que ellos tienen una costumbre de hiervas, tes,ir con curanderos , a que los curen de ojo,empacho pero el trabajo de un medico es poder darles informacion referente a los medicamentos y su funcion y que es valido respetar sus culturas y tradiciones que ellos tengas pero darles a enterder que los medicamentos son mas eficas para una pronto recuperacion cuado se trate de algo grave y serio , pero si ellos no quieren escucharnos y hacernos caso ya es de ellos , nosotros cumpliremos con darles recomendaciones o informacion referente a alguna enfermedad o algun medicamento, el proceso de comunicación influye mucho en estos casos.

Tendremos que dar el respeto hacia la identidad proveniente de los pueblos por que ninguna cultura puede estar por encima del otro,la comunicación igualitaria tenemos que tener en cuenta que la economia tambien influye mucho aca aveces por falta de dinero muchas personas no acuden a un medico y se dejan llevar por la charlataneria, todos se merecen el trato igualitario a cualquier tipo de cultura y de igual forma comprender el comportamiento mutuo que esto permitira fomentar el compañerismo, el trabajo en equipo,solidaridad y la reflexion, hay que tener paciencia y empatia,y una avertura mental ya que esto nos ara el trabajo mas facil de la comprencion de la cultura y entendimiento de las personas.

En conclusion podria decir que la interculturalidad es una base inportante para los medicos ya que nos tocara interactuar con una gran bariedad de personas con diferentes culturas y diferente mentalidad ,ya que todos tenemos diferentes creencias y tendremos que aprender un poco sobre los tratos y el respeto que ambos nos merecemos.

Bibliografía

Almaguer Gonzales, Jose Alejandro Vargas Vite Vicente; Garcia Ramirez

Hernan Jose. Mexico

Programa editorial del gobierno de la republica, 2014 277 p. ilus tab. graf